





Estadísticas de tráfico

El Helipuerto de Algeciras cerró junio con un aumento del 4,6% en la cifra de pasajeros

 Durante el mes pasado aterrizaron o despegaron cerca de 1.000 viajeros y se produjeron 216 operaciones

10 de julio de 2013

El Helipuerto de Algeciras cerró junio con un balance de 994 pasajeros y 216 vuelos. Estas cifras suponen un repunte del 4,6% y el 68,8%, respectivamente, en comparación con las mismas fechas de 2012.

Se trata del segundo mes consecutivo con actividad comercial en el helipuerto, después de que Ceutahelicopters tomara el pasado 30 de abril el relevo de Inaer, que dejó de operar hace un año.

En estos dos meses, han aterrizado o despegado en el Helipuerto de Algeciras 2.016 viajeros, mientras que las operaciones han ascendido a 430.